
Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 24 de ab 

MATHEUS VALE DE CARVALHO 
eador — PSDB 

INDICACÃO 

?Cri 7i 7/~ 

- tá/wc t We e/À a c 0/4 iga-sP 

- r(0,4d&ractowctiek. (730 
Camara Municipal de Ibitinga 

11111111E111111H 1111111 
P otocolo Geral 0001868/2017 

Data: 24/04/2017 Horário: 16:53 
Legislativo • IND 712/2017 

ASSUNTO: Indica que, se a ciclo-faixa for mantida na Avenida Perimetral, que a mesma receba 
reforço na pintura e melhor sinalização da mesma. 

Autoria: Vereador Matheus Valentim de Carvalho 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita Municipal da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Solicito após atendidas as formalidades regimentais, seja oficiado ao destinatário para 
conhecimento desta indicação e encaminhamento ao setor competente para as providências cabíveis, 
conforme segue: 

JUSTIFICATIVA: Muitos moradores e praticantes de atividades fisicas têm reclamado 
que a ciclo-faixa não está sendo mantida e sua pintura está quase desaparecendo em alguns pontos da 
Avenida. Mas, os ciclistas continuam utilizando esta faixa e pelo motivo da mesma estar quase 
desaparecendo por falta de pintura, motoristas não respeitam e passam em cima da faixa, colocando 
em risco tanto os ciclistas quanto os pedestres. Portanto, solicito que se a mesma for mantida, a pintura 
seja refeita com urgência para evitar acidentes graves. 

Segue anexo pedido de morador. 

A Sua Excelência o Senhor 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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CO Adriano Braz Mariano 

vocés sio amigos no Facebook 

o 

Bom dia , eu peço em nome dos ciclista de Ibitinga , ajude a divulgar peça 

para os motoristas respeitarem a ciclovia na perimetral , hoje urna moto 

bateu atrás do meu cunhado q estava indo trabalhar, graças a deus 

ninguém se machou , 
Se tiver como você dar uma força , divulgando na rádio . 
E faixa pintada no asfalto está sumindo em vários lugares se você puder 

entrar em contato com os responsáveis na prefeita . 

Obrigado llul 

I Lì 

Adriano Boa ;Ia!, vru fazer uma peução pala que haja tbLatu.a.. -Ào 1,a ate-d. 

ótima sema ,-, ora você! 
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